

# Rotary: Serving Humanity



半田南ロータリークラブ

●創立: 1980.2.12 ●認証: 1980.2.25

■会長/鈴木 宏司 ■幹事/松林 信吾 ■例会/毎週火曜日 半田商工会議所  
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2017-2018

## ガバナー補佐訪問: クラブ協議会

於: 魚太郎

●司会	S. A. A 山本 育輝君
●ソングリーダー	山本 育輝君
●ロータリーソング	「奉仕の理想」 「四つのテスト」
●ピアノ	中田美由紀さん
●ゲスト	

国際ロータリー第2760地区 2017-2018年度 南尾張分区  
ガバナー補佐 横山 明巳君  
国際ロータリー第2760地区 2017-2018年度  
地区副幹事 六鹿 敏也君  
国際ロータリー第2760地区 2017-2018年度  
地区スタッフ 神保 誠君  
国際ロータリー第2760地区 2017-2018年度 南尾張分区  
分区幹事 木村 正嗣君

### 会長挨拶

会長 鈴木 宏司君

会長挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。

### 幹事報告

#### 1. 例会後クラブ協議会の件

#### 2. 夜間親睦家族例会(バーベキュー) 報告

### ●副幹事報告

#### ●例会変更(サイン受付)

9月8日(金) 大府RC 11:30~  
9月15日(金) 大府RC 11:30~  
9月21日(木) 半田RC 11:30~  
9月21日(木) 東知多RC 11:30~  
9月25日(月) 知多RC 11:30~

### ●出席委員会

第1787回例会 8月29日(火) 天気(晴)  
本日の例会は26名の出席にて、出席率は86.67%です。  
なお、前々回は5名のメイキャップにて100%に訂正します。

### ●Smiling Box

石川 勝彦君 半田出身の「米兵」とご縁のある「矢場とん」が共同で70周年のイベントを企画と中日新聞に載っていました。名古屋企業は地味だが頑張っています。

都築 利全君 横山明巳ガバナー補佐、ようこそおいで下さいました。本日はよろしくお願い申し上げます。

鈴木 宏司君 石川さん岡戸さん都築さん川澄さん、そして4役の皆さん、先週はありがとうございました。

山本 慎治君 本日、ガバナー補佐訪問ありがとうございました。今月27日(日)会長エレクト研修を受けてまいりました。9時30分から16時30分まで、疲れました。

榎原 英君 今週土曜日に行われるNHKのど自慢予選会へ中学のクラスメートがおられます。生放送の本選へ出たらみなさま応援をよろしくお願いします。地元信金へ務めている2名です。

蜷川 勝己君 ガバナー補佐訪問にお越し下さいり有り難うございます。先日は夜間家族例会では石川屋さんに大変お世話になりました。

松林 信吾君 ガバナー補佐横山様、地区副幹事六鹿様、地区スタッフ神保様、分区幹事木村様、本日はありがとうございます。宜しくお願いします。

都築 延男君 早退します。

○お世話になります。

小栗 雅彦君	都築 延男君	永田 明世君
近藤 敏通君	石川 信行君	間瀬 正君
竹内 俊郎君	石川 勝彦君	榎原 肇君
都築 利全君	岡戸 利直君	山本 育輝君
鈴木 宏司君	杉浦 豊幸君	山本 慎治君
榎原 英君	岩部 雅人君	蜷川 勝己君
河合 英樹君	杉山 知子君	松林 信吾君
榎原 和久君	堀田 敏行君	古田 明典君
松島 知幸君		

合計26名 41,000円



国際ロータリー第2760地区  
2017-2018年度 南尾張分区  
ガバナー補佐 横山 明巳君



### 次回の例会

第1789回例会

9月12日(火) 於: 半田商工会議所

ポールハリス語録 ロータリーは思い出に満ちた組織ではありません。  
どちらかというと、過去の業績より、むしろ未来の活動に価値と目的を置く組織です。  
(ロータリアン誌、1923年2月号)

8月29日 会長挨拶

今日早朝よりテレビ各局で北朝鮮のミサイル発射について報道されていました。北朝鮮が考えていることはまったく理解できませんのでコメントはいたしません。しかし世界では毎年数百万人が家を失い、故郷を追われています。紛争で命を落とす人の90%が罪なき一般市民であり、その半数が子供です。このような状況を私達は絶対に受け入れられませんし、この国が巻き込まれることはあってはならないことです。ロータリークラブは6つの重点分野の中で「平和と紛争予防／紛争解決」を訴えています。国際奉仕活動、平和フェローシップ、奨学金など様々な形で紛争の根底にある諸問題（貧困、不平等、民族間の緊張、教育機会の欠如、資源の不均等など）に取り組んでいます。

早く治まって欲しいものです。

さて本日はガバナー補佐訪問です。横山明巳ガバナー補佐宜しくお願ひいたします。また木村正嗣分区幹事、六鹿敏也地区副幹事、神保誠地区スタッフの皆様、本日は遠路お越しいただきありがとうございます。半田南ロータリークラブの活動についてのご指導、ガバナー公式訪問に向けてのご指導等宜しくお願ひいたします。

さて先週はタイから7月にも来半された中村さんをはじめ3350地区チャラナコーンロータリークラブのドクターカライパストガバナーご夫婦、パラコーンロータリークラブのナカリンガバナーエレクトご夫妻またチャラナコーンロータリークラブのメーター会長ご夫妻、会長エレクト8名の方が、大曲花火大会に行く途中半田に寄っていただき、夕食、昼食で交流をさせて頂きました。4役をはじめ8名の皆さんにはお手伝いいただきありがとうございました。

先週末には何が原因かはわかりませんが食あたりになり、2日間苦しんでいました。おかげで体重が3キロ減りましたが、食べられるようになったら、すぐに2キロ戻ってしまい強制ダイエットの効果は続きません。それでも食べなければ体重は減ることは証明されましたので、今後は大食い早食いに注意して腹8分目に出来るといいなと思っています。